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Bargeshagen zu den Fachtagen 

 
Leitung 
 
Ich erlebte die Vorbereitung der Fachtage als sehr aufregend und spannend, da es für uns alle eine 
Premiere war in dieser Form. Das Thema war sehr schnell im Team gefunden-es sollte ein Kneipp-
workshop werden. Alle Kollegen waren sehr engagiert und bereiteten mit viel Fleiß und Interesse 
ihren Part der Durchführung vor. Alle Kollegen im Team waren „Durchführende“ und „Teilnehmer“ in 
anderen Workshops der anderen Kitas der AWO. 
Es war für mich persönlich eine wunderbare Erfahrung, der anfänglichen Skepsis und Unsicherheit 
innerhalb des Teams, bis hin zur erfolgreichen Durchführung und den stolzen Gesichtern am Ende 
des zweiten Tages. Alle konnten Erfahrungen sammeln und weitergeben und waren im Austausch 
untereinander.  
 
Durchführende Frau Anne-Katrin Gertz 
 
Ich führte den Kneipp-Workshop gemeinsam mit einem 
Teil meiner Kolleginnen am Montag-vormittag durch.  
Dieser war gut besucht, die Teilnehmer sehr offen und 
interessiert. Mit großer Begeisterung ließen sie sich auf 
die unterschiedlichen kneippschen Säulen und Bereiche 
des Workshops ein. Alle wurden praktisch tätig, 
probierten und forschten und erfuhren so die 
Ganzheitlichkeit des Themas. 
Die Begeisterung die wir, als Akteure, für das Thema im 
Vorfeld hatten, konnten wir auf die Teilnehmer 
übertragen. Eigene Erfahrungsberichte aus unserer 
Praxis, weckten bei vielen die Neugier, einzelne 
Elemente in die eigene Arbeit zu übernehmen. 
 
Teilnehmende Frau Doris Streu 
 
Ich erlebte zwei Workshops. Für mich war zu erkennen, mit wie viel Fachwissen und Einfallsreichtum 
die Kollegen ihr Thema den anderen Erzieherinnen nahebrachten. Mit vielen praktischen Beispielen 
wurde der Workshop bereichert. Schön 
war es zu sehen, dass die Kollegen mit so 
viel Herzblut dabei waren und diese 
gemeinsame Arbeit sicher das ganze 
Team stärkt. Tolle Leistung aller 
Durchführenden. 
Ich nehme viele neue Impulse für meine 
Arbeit mit und bin stolz, dass in unserem 
Verband solche interessanten Fachtage 
ins Leben gerufen wurden. 
   
 
 
 


